
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 Diversos motoristas, moradores e comerciantes do Jardim 

Palmares, pedem nossa intervenção junto ao Poder Executivo em busca da 

presença de agentes de trânsito na rua Virgílio de Carvalho Neves Neto, pois a 

recente implantação de mão única está propiciando grandes transtornos no 

local, dessa forma a presença de agentes de transito para ORIENTAÇÕES se torna 

necessária, objetivando a prevenção de acidentes na referida via. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente 

atendimento da solicitação supra. 

Sala das Sessões, 08 de novembro de 2022 

 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER A PRESENÇA DE AGENTES DE 

TRÂNSITO NA RUA VIRGILIO DE CARVALHO 

NEVES NETO, JARDIM PALMARES, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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REQUERIMENTO Nº 7629/2022
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